

## DAFTAR ISTILAH

BER	Perbandingan antara banyaknya data salah yang diterima dengan jumlah data yang diterima seluruhnya.
BTS	Merujuk pada perangkat yang memancarkan dan menerima sinyal telepon radio ke dan dari sistem telekomunikasi lain.
<i>Clearance</i>	Tinggi lintasan bebas hambatan.
DEPKOMINFO	Merujuk pada Departemen Komunikasi dan Informasi, pada bulan Februari tanggung jawab atas regulasi telekomunikasi tersebut dipindahkan dari Menhub.
<i>Downlink</i>	Merujuk pada bagian penerimaan satelit yang menyebar dari satelit ke bumi.
EIRP	Level daya terukur yang dipancarkan oleh antena.
<i>Erlang</i>	Merujuk pada satuan pengukuran trafik telepon yang sama dengan percakapan satu jam.
<i>Free Space Loss</i>	Redaman ruang bebas (Kehilangan energi akibat perambatan gelombang di ruang bebas).
<i>Fresnel Zone</i>	Tempat kedudukan titik sinyal langsung yang berbentuk elips dalam lintasan propagasi gelombang radio.
<i>Gain</i>	Penguatan.
<i>Handover</i>	Proses pengalihan kanal <i>traffic</i> secara otomatis pada <i>Mobile Station</i> (MS) yang sedang digunakan untuk berkomunikasi tanpa terjadinya pemutusan hubungan.
Interferensi	Gangguan yang terjadi pada sistem komunikasi satelit.
<i>Link Power Budget</i>	Kebutuhan daya suatu sistem komunikasi radio.
<i>Link</i>	Hubungan antar terminal ke terminal lain.
LOS	Posisi antara dua titik pemancar dan penerima yang tidak terhalang.
<i>Loss</i>	Berkurangnya daya yang dialami sinyal ketika dipancarkan dari suatu tempat ke tempat lain.
MHz	Satuan ukuran frekuensi 1 MHz sama dengan satu juta siklus per detik.

<i>Noise Figure</i>	Nilai yang menyatakan <i>noise</i> yang ditimbulkan oleh suatu <i>Receiver</i> .
<i>Obstacle</i>	Penghalang.
<i>Radio Trunking</i>	Pemakaian secara bersama-sama sejumlah kecil jalur komunikasi ( <i>radio channel</i> ) dalam sebuah sistem oleh sejumlah besar pemakaian yang tergabung dalam sistem tersebut.
<i>Semi Duplex</i>	Salah satu bentuk komunikasi yang mampu mengirim sinyal dan menerima sinyal meski tidak dalam satu waktu
<i>Uplink</i>	Hubungan komunikasi satelit arah naik dari stasiun bumi ke satelit.